
安心して
子供を育てられる社会に

自分の子供のために「たくさんのことを してあげたい」と

考えている人は 多いでしょう。

その一方で、「子供を育てるのには お金がかかる」と感じている人も

たくさん います。

東京都の０１８サポートでは、

子供たち みんなの成長を 大人になるまで 支えていきます。

そのために、子供 1人に ひと月あたり5,000円を 渡します。

子育てする人の心配が減り、

子供の笑顔がいっぱいの 社会にします。

お金を受け取れるのは、東京都に住んでいる 0歳から18歳までの子供です。

受け取れるお金は、ひと月あたり5 , 0 0 0円です。　　

20 2 3年4月から 2 0 2 4年3月までの12か月分を 受け取った場合、全部で6万円になります。
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◎子供が０歳から17歳までの場合、
親などが 申し込んでください。

◎子供が18歳の場合は、子供が 
　自分で申し込んでも いいです。

◎お金を受け取れるのは、東京都に住んでいる 子供です。
　これから 生まれる子供や 東京都に引っ越してきた子供も 受け取れます。

◎外国に留学している子供も 受け取れることが あります。

◎年齢は、0歳から18歳までです。
　（2005年4月2日から 2024年3月1日までの間に 生まれた子供です。）
　親や子供が 給料を たくさんもらっている場合でも 受け取れます。

◎それぞれの月の１日に 生まれた子供、東京都に引っ越して住所を登録した子供は、その月の分から お金がもらえます。
◎それぞれの月の１日より後に 生まれた子供、東京都に引っ越して住所を登録した子供は、その次の月の分から お金がもらえます。
◎いつ お金がもらえるかなど、詳しく知りたいときは、インターネットで「018サポート」のウェブサイトを 見てください。

申し込みに必要なものや 申し込みのやり方も このウェブサイトを 見てください！

2023年6月10日に都内に引っ越して来た子供
　　

4月 5月 6月 7月 8月 9月 10月 11月 12月 1月 2月 3月

10月10日に
生まれた子供 5か月間

引っ越
した日

9か月間

ひと月5,000円×12か月＝
もらえます60,000円

ひと月5,000円×９か月＝
もらえます45,000円

ひと月5,000円×５か月＝
もらえます25,000円

さっそく
インターネットで
申し込む

申し込む人お金を受け取れる子供

もらえるお金

東京都に住んでいる 0歳から18歳までの子供１人に ひと月あたり5,000円を 渡します。

子供の成長を支えるためのお金の お知らせ

最大
年間60,000円を 渡します！

０１８サポートについて わからないことがあるときは

0570ｰ082ｰ018
受け付け時間　毎日 朝の９時から 夜の６時まで（土曜日や日曜日、祝日でも つながります。）
受け付け期間　2023年9月1日（金曜日）から2024年3月31日（日曜日）まで
※2023年12月29日から2024年1月3日までは つながりません。

こちらの、東京都０１８サポート給付金コールセンター に電話してください。

子供が1年の間に、０１８サポートのお金のほかに 賞金などを受け取った場合、税金がかかることが あります。

また、子供が外国に住んでいて ０１８サポートのお金を受け取った場合も 税金がかかることが あります。
税金などについて

https://018support.metro.tokyo.lg.jp/

018サポートのお金は、「収入」になりません。生活保護を
受けている場合

申し込む
もう こ
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